

	Anfragen-Nr.	
	AF-0191/2011	

Anfrage

Herr Sascha Schorr
Stadtratsmitglied

Betreff
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Sascha Schorr - Treppenanlagen im Eisenacher Südviertel

I. Sachverhalt

Die Treppenanlagen in der Eisenacher Südstadt verfallen zusehends und müssten dringend repariert oder gleich grundhaft saniert werden.

II. Fragestellung

1. Wie ist der der Zustand jeder einzelnen Treppenanlagen der Eisenacher Südstadt hinsichtlich Mängel, Reparaturbedürftigkeit und Sanierungsbedarf?

Bei der Beantwortung dieser Frage möchten auch die folgenden Informationen enthalten sein:

- Kostenschätzung mit Einzelposten pro Treppenanlage getrennt nach a) Reparatur und b) grundhafter Sanierung/Instandsetzung
- Wie genau sehen finanzielle Fördermöglichkeiten aus, um Treppen reparieren wie auch grundhaft sanieren zu können und wie schnell würde die Stadt in den Genuss einer Förderung kommen können?
- Wie hoch wäre die maximale Förderhöhe und könnte der Eigenanteil der Stadt über Spenden akquiriert werden (analog der Theaterfassade)?

Herr Sascha Schorr
Stadtratsmitglied